

新年度、みんな、がんばっています！

新年度が始まって2週間がたちました。各クラスで学級役員を決める際には積極的に立候補者が出ていましたし、その後の学級目標や学年目標を決める話し合いでも良い意見がたくさん出ていたようです。また、先週からは各教科の授業が始まりました。真剣に先生の話の聞いたり積極的に発言する様子から、どの生徒からもやる気を感じられ、良いスタートが切れました。



とはいえ、市内の小中学校でもコロナ感染の報告がありますので、引き続き学校内で感染拡大を起こさない取り組みや、また、誰が感染してもおかしくない状況から、たとえ本校で感染者が出たとしても、そのことで誹謗中傷などが起こらないための人権教育は欠かせないと考えています。

昨年度にお配りした市教育委員会「四日市市感染症だより」から、次の「感染症対策 3つのポイント」について学校とご家庭が連携し、感染防止に努めたいと思います。

【感染症対策 3つのポイント】

(1) 感染源を絶つ 外からウイルスを持ち込まない！	○発熱等の症状があれば、無理して登校せずに休養する。
(2) 感染経路を絶つ ウイルスを体に入れない！	○飛沫感染を防ぐ・・・ <u>マスク</u> 、換気 ○接触感染を防ぐ・・・ <u>手洗い</u> 、目・鼻・口を触らない。
(3) 抵抗力を高める ウイルスに負けない！	○十分な睡眠 ○適度な運動 ○バランスの取れた食事

公開授業のご案内

先日文書にてお知らせしましたが、ご都合がよろしければ、ぜひご参観ください。

- 公開授業（全学年） 8：50～12：40 （各教室）
- 修学旅行・進路説明会（3年生） 13：20～14：30（体育館）
- ※ 昼食時・午後の授業は公開しません。
- ※ 運動場を駐車場として開放します。
- ※ スリッパをご持参ください。
- ※ PTA総会 14：40～15：30 （体育館）



【裏面もご覧ください】

ネット社会において 各家庭で気をつけること

先日、市教育委員会作成の「タブレット学習をはじめる前に（ご家庭でお読みください）」を配付しました。タブレット（ICT 機器）がこれから学校教育の中で鉛筆やノートのように欠かせない重要な道具となりますが、既に世の中ではネットはなくてはならないものになっており、子どもたちの世界でも SNS やオンラインゲームなど、ネットは欠かせないものです。



しかし、ネット社会が当たり前になったと同時に、そこに潜む危険性も社会問題になっています。学校では情報モラル教育などを行っていますが、ご家庭でもご指導をお願いしたいと思っています。そこで、今回ご紹介するのは、市教育委員会が作成した次の講演の動画です。ぜひご覧ください。

演題「メディアと上手につきあう～情報社会を生きる力を育むつきあい方～」

講師 今度珠美さん（本市のデジタル・シティズンシップエデュケーター）

- ・ アドレス <https://vimeo.com/520775657>
- ・ パスワード ○○○○
- ・ 視聴時間 30分30秒
- ・ 公開期間 令和3年8月末まで



- ※ アンドロイドのスマートフォンで視聴する場合、インストールして使用するというメッセージが出る場合があります。その場合、「利用する」を選択してください。
- ※ 動画視聴に関わる通信料は、使用者負担となります。

ネットと上手につきあうために

- ・ 使わない時間帯、場所を決める
- ・ 動画視聴は連続2時間を超えない
- ・ 年齢に合うゲームやアプリを選ぶ
- ・ やめなければいけない時にやめられる習慣を

図書室の寄贈について

伊藤製作所様から昨年度も本校に30冊の本を図書室に寄贈していただきました。昨年度で3度目となります。また、四日市ライオンズクラブ様からも毎年のように寄贈していただいています。生徒たちにはたくさんの良い本と出会ってほしいと思います。

今年度は学校図書館司書として（株）リブネットから芝田さんが毎週金曜日に来校され、図書室の管理、生徒への読書相談、読み聞かせ、授業関連図書の紹介などにお世話になります。

